



UNIVERSIDAD DE LOS LLANOS

“La universidad de cara a la sociedad”

Boletín de prensa N°49
Octubre 5 de 2011

Conferencias de actualización en medicina interna

El próximo viernes desde las 8 de la mañana iniciará el ciclo de conferencias de actualización en medicina interna de pequeños animales, organizado por el grupo de medicina interna y farmacología experimental ELITE, y el grupo de proyección social en pequeños animales de la Universidad de los Llanos.

El evento tendrá lugar en el auditorio Eduardo Carranza y contará con expertos en diagnóstico y tratamiento del dolor, situación actual de los principales hemoparásitos de caninos y el manejo médico del trauma cranoencefálico, ejes temáticos que serán abordados en la jornada.

El grupo de médicos veterinarios dedicados a pequeños animales VEPA y la asociación mundial veterinaria de animales pequeños apoyan esta convocatoria que es totalmente gratis.